



Nérondes

# Un chantier "inter-génération"

Chantier réalisé par le club les "Pas coton" et le lycée agricole de Roanne-Chervé



**Le chantier en chiffres :**  
- 1 journée de travail  
- 64 pers. mobilisées (dont 50 jeunes)  
- 300 m de chemins ouverts

Photos : « les Pas Coton »  
Document : comité Loire FFRandonnée (oct. 2009)

En juin 2006, 50 jeunes du lycée agricole de Roanne-Chervé ont participé, aux côtés des marcheurs, à débroussailler une partie du chemin qui relie les villages de Nérondes à Rozier-en-Donzy, dans les Montagnes du Matin.

Les "Pas Coton" et d'autres randonneurs se sont mobilisés pour aider les lycéens. La commune de Nérondes a mis à disposition le camion et les deux employés communaux pour l'évacuation des déchets.